

TEMAS DESTACADOS:

• [Nueva modalidad de estafa](#)

• [Eje de rotación de la Tierra se está inclinando](#)

📰 [Google Noticias](#)

■ Informe del Observatorio de Seguridad Vial

Cali enfrenta un incremento del 3,1 % en accidentes de tránsito y un 62 % en infracciones este 2024



Foto: Secretaría de Movilidad

CALI

Miércoles 11 de Diciembre, 2024

Entre el 1 de enero y el 7 de diciembre de 2024, los accidentes de tránsito con lesiones en Cali sumaron 3.834 casos, según el informe del Observatorio de Movilidad Sostenible y Seguridad Vial.

Esto representa un aumento del 3,1% respecto al mismo periodo de 2023, equivalente a 114 casos adicionales.

Mayor siniestralidad y aumento de fallecidos

El incremento no se limita a los accidentes con lesiones.

Las muertes por siniestros viales también subieron un 1,9%, pasando de 264 fallecidos en 2023 a 268 en 2024.

Las motocicletas lideran estas estadísticas, representando más del 51% de las muertes.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Nueva pandemia? Extraña enfermedad ha dejado 71 muertos, vea qué se sabe hasta el momento](#)



[Atentado en Jamundí: revelan detalles del ataque que afectó a civiles y policías en un puesto de control](#)



[Intento de hurto en el sur de Cali termina con un presunto ladrón abatido](#)



[Nueva modalidad de estafa con multas de tránsito en Cali: cómo identificar y evitar fraudes](#)

De los fallecidos por este tipo de vehículo, 116 eran conductores y 21 pasajeros, consolidando a las motocicletas como el medio de transporte más riesgoso.

Los peatones constituyen el segundo grupo más afectado, representando el 37,7% de los fallecidos en accidentes de tránsito.

Por su parte, las muertes relacionadas con automóviles experimentaron un incremento significativo del 44,4%, lo que también pone en alerta a las autoridades sobre la seguridad de este grupo.

En la primera semana de diciembre de 2024, se registraron 97 accidentes con lesiones.

En ese periodo, los horarios con mayor siniestralidad fueron entre las 7:00 y las 10:00 a.m.

En cuanto a los vehículos involucrados, las motocicletas encabezaron la lista con 79 casos, seguidas por los automóviles con 58.

Crecen las infracciones de tránsito

A estas cifras de siniestralidad se suman los datos relacionados con las infracciones de tránsito.

En el mismo periodo analizado, las autoridades reportaron un aumento del 62,2% en las infracciones impuestas.

Este incremento refleja un total de 739.101 infracciones en 2024, con un promedio diario de 2.167 comparendos, frente a los 455.519 registrados en 2023.

Los expertos en movilidad destacan la necesidad de tomar medidas urgentes para frenar esta tendencia.

El llamado incluye campañas de sensibilización, controles más estrictos y una mayor educación vial para reducir la accidentalidad.

La comunidad también puede aportar respetando las normas y planificando sus rutas con precaución.

Cali enfrenta un desafío que va más allá de las cifras.

Es un recordatorio de que la seguridad vial requiere compromiso de todos los actores en la vía.

Comparte esta noticia...



■ Con una inversión de \$1.100 millones

Alcaldía de Cali entrega 24 motocicletas para reforzar las patrullas del Ejército y la Fuerza Aérea